
岩手大学人文社会科学部同窓会「七友会」2023年度評議員会 概要報告 

 

１ 日 時 2023年６月17日(土) 14時～15時 

２ 場 所 岩手県公会堂２階 26号室 

３ 出席者 24名(会場23名、リモート１名) 

４ 内 容 

(1) 開会 中野玲子理事 

(2) 会長あいさつ 遠藤隆会長 

本日の評議員会については、４年ぶりの対面開催ができうれしく思う。 

また、40周年記念同窓会は、おかげ様で盛会のうちに終了。岩手大学の

小川学長をはじめ、同窓生も皆大変喜んでいた。 

来年は役員の任期満了となるが、新体制でスタートすることになると思

う。次の50周年に向けて、頑張っていきましょう。 

 

(3) 議事 ２議案とも原案どおり承認された。 

議案説明：稲垣秀悦副会長 

①  第１号議案 2022年度事業報告、会計決算報告 

・評議員会(コロナ禍のため、ハイブリッド開催) 

・七友会設立40周年記念同窓会(７月２日 ホテルメトロポリタン盛 

岡 74人出席) 

・同上実行委員会11回開催 

・七友会だより(2023年３月13日発行) 

・一般会計決算額：収入9,563,614円－支出6,127,361円＝差引残額 

3,466,253円は2023年度に繰り越す。 

・特別会計決算額：収入支出とも41,099,289円 

・一般会計予算額：収入支出とも7,406,300円(周年行事分の繰入金が

ない等の理由から、予算額は前年度比△2,147,300円) 

 

監査報告：相澤文恵監査員(正しく会計処理されている旨、報告。) 

 

質疑：40周年については、郵送された同窓会報と一緒に案内ハガキ

が入っていることを、もう少し効果的に周知した方が良かったのでは

ないか。 

⇒同窓生は66人と結構来たものと思うが、50周年に向けて効果的な

周知について、検討していきたい。 

 

②  第２号議案 2023年度事業計画(案)、会計予算(案) 

     ・七友会だより 年１回 

     ・会員名簿の充実と事務機能の強化 

     ・年間予算の収支均衡(評議員会対面開催) 



     ・岩手大学同窓会連合会長用務(遠藤会長の任期：本年５月末まで)  

・一般会計予算額：収入支出とも7,406,300円(周年行事分の繰入金 

がない等の理由から、予算額は前年度比△2,147,300円) 

・特別会計予算額：収入支出とも43,200,020円 

     ・40周年記念式典決算額：収入3,062,126円－支出1,484,291円＝差 

引残額1,577,835円。1,500,000円を特別会計に繰り戻す。 

 

 質疑なし。 

 

③ その他 

主な意見は次のとおり。 

・来年から評議員を各期から選んだ方がいいのではないか。県庁や 

市役所などピックアップしてはどうか。 

⇒いきなり各期は現実的ではないが、できるだけ若い人を入れた 

い。他学部も１回生中心になっている。大学の先生も幹事になった 

りしている学部もある。 

・ホームページの動きがあまりないような気がする。どんどん更新 

してほしい。意見交換できるしくみができないか。実行委員会で何 

が話し合われたか等、情報提供してほしい。 

        ・七友会フェイスブックに登録し、友達の輪を広げたり、イベント欄 

の機能を活用してはどうか。 

⇒実行委員会の状況についてはフェイスブックで投稿していた。ア 

ルバイトを雇って事務体制を強化し、情報提供なども充実させたい 

ところだ。 

また、七友会のフェイスブックがなかなか浸透しない。何が効果 

的なのか、どうやれば伝わるのか、若い人達の意見を聴いてみたい。 

    ・メルマガで定期的に情報提供すると効果的である。 

 

④ 事務局から連絡 

・学長との懇談会を９月２日に久しぶりに開催するので、出席できる

人は是非参加してほしい。稲垣副会長にいわぎん創造キャピタルの講

話をいただく予定。 

 

４ 閉会 中野玲子理事 

 

 

評議員会終了後、懇談会を15時30分～北ホテルで行い、19人の参加があった。

横山英信学部長にもご出席いただき、盛会裏に終了した。 

 

 



 

 

 

 


